



LA PAROISSE DU PRÉCIEUX-SANG

15e dimanche du temps ordinaire

16 juillet 2017

Isaïe 55, 10-11 Romains 8, 18-23 Matthieu 13, 1-23
Sagesse 12, 13.16-19 Romains 8, 26-27 Matthieu 13, 24-43 (23 juillet)

200, rue Kenny
Saint-Boniface (Manitoba)
R2H 2E4

Téléphone : 204-233-2874
Télécopieur : 204-233-1728
Courriel : psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
Facebook: paroisseduprecieuxsang

L'Abbé Léon Abraham
Mubikayi,
Administrateur Paroissial
Heures de bureau de l'abbé:
mardi: 11 h à 15 h
mercredi, jeudi et vendredi:
11 h à 16 h.
cell. de l'abbé: 204-918-1865

Marie Nayet,
Assistante administrative

Heures de bureau :
Mardi au vendredi:
Matin: 8 h 30 à 11 h 30
Après-midi: 13 h à 16 h

Célébrations
eucharistiques



Jour du Seigneur :

Samedi 17 h
Dimanche 9 h 30

Mardi 10 h 30 à l'église

Mercredi 10 h 30 au Foyer
Vincent (bienvenue à tous)

Jeudi 10 h 30 à la Place
Catherine (bienvenue à tous)

Vendredi 10 h 30 à l'église

Récitation du chapelet:

Mardi et vendredi avant la messe

Heures d'adoration:

Pas pendant l'été; reprise à l'automne

Prières pour les malades:

Pas pendant l'été; reprise à l'automne

Confessions

Au Précieux-Sang
Dimanche de 9 h à 9 h 20
Mardi et vendredi
de 10 h à 10 h 20
ou sur demande

À la Cathédrale :
Les jeudis, 17h30 à 18h30

Le semeur sème, la terre accueille

Il y a des paroles qui nourrissent et d'autres qui empoisonnent. Il y a des paroles qu'on oublie très vite et d'autres qui nous marquent pour la vie. Qu'est-ce qui fait la différence? Deux choses. D'un côté la qualité de la parole et d'autre part notre accueil de celle-ci.

Il en va de même dans notre relation à Dieu. C'est le message des lectures de ce dimanche.

Une parole de vie

Tendez l'oreille, venez vers moi, écoutez et vous vivrez! (Is 55,3). Si Dieu nous parle, ce n'est pas d'abord pour nous donner un code de loi ou nous confronter à des énigmes obscures. Dieu parle pour nous faire vivre. Comparant le peuple hébreu à une épouse qu'il veut ramener à lui, Dieu dit par le prophète Osée : *Je parlerai près de son coeur* (Os 2,6). Par sa parole, Dieu veut nous pénétrer, nous habiter et nous transformer. Il veut chasser tout ce qui nous renferme sur nous-mêmes, ce qui nous coupe des autres, ce qui nous engage dans un processus mortifère.



La foi du semeur

Cette parole a besoin d'un semeur. De quelqu'un qui vient la répandre dans les oreilles et les coeurs des hommes et des femmes qu'il rencontre. Il faut beaucoup de courage pour être semeur. Car la parole peut être rejetée violemment. Il faut surtout beaucoup de foi, car le semeur risque toujours de rencontrer l'indifférence, l'hostilité, la moquerie même. Il risque de voir ses efforts réduits à rien dans certaines sections de son champ. Mais il croit dans la force de la semence et dans sa fécondité. C'est pourquoi il sème malgré tout...

Au risque de la terre

Si le semeur répand le grain, c'est la terre qui l'accueille. La parabole que Jésus raconte dans l'Évangile d'aujourd'hui présente différents types de sol : sol durci qui empêche la semence de s'enraciner, sol pierreux, sans profondeur, sol envahi par les mauvaises herbes qui étouffent la pousse fragile. Ce que la parabole ne dit pas et que tout cultivateur a expérimenté, c'est que la terre peut être amendée. Dans certaines régions, on voit des murets faits des pierres retirées du champ. À la terre argileuse, on peut ajouter du sable ou de la tourbe de mousse pour la rendre poreuse. Une autre parabole de Jésus parle d'une terre ingrate, mais que le cultivateur enrichit patiemment (Lc 13,6-9). À la foi du semeur correspond la foi de la terre qui soumet sa pauvreté à la puissance de son Créateur.

*«La Parole n'est ni magique ni instantanée.
Elle aime mûrir lentement au plus profond des coeurs.
là où naissent et se tissent les émotions et les projets,
là où se joue le bonheur de tout être humain».*
(Jean-Pierre Prévost : *Les paraboles de Jésus*, p. 33)

Georges Madore

ANNONCES PAROISSIALES

Pensée de la journée :

La science creuse la vie et ne la comble pas;
l'amour de Dieu l'illumine, l'élève et la remplit.

Henri Lacordaire

Pensée de la semaine :

L'abeille et la guêpe sucent les mêmes fleurs,
mais toutes deux ne savent pas y trouver le même miel.

F. Saunier



Lampe du Sanctuaire (5\$) :
Diane Ellard

Dimanche 2 juillet

Offrandes :2 422,30 \$
Projet Précieux-Sang :200,00 \$
Précieux-Fonds :10,00 \$

Dimanche 9 juillet

Offrandes :2 000,00 \$
Projet Précieux-Sang :440,00 \$
Précieux-Fonds :50,00 \$

*Merci
Beaucoup*

Célébrations eucharistiques pendant les mois de juillet, août et septembre.

Pendant les mois d'été, nous vous invitons à participer aux célébrations liturgiques en remplissant les feuilles qui sont situées à l'entrée de l'église. pour les ministères suivants: accueil, lecteurs, service à l'autel (servants), ministres de la communion et quêteurs.

Merci pour votre participation et bon été à tous!

Merci de prévoir le soutien financier de notre paroisse durant les mois d'été!

Vous pouvez apporter votre contribution au bureau avant de partir en vacances,

en préparant des chèques postdatés ou en vous inscrivant pour les dons par dépôt automatique.



Camps d'été catholiques inoubliables!

À ne pas manquer!

Les Camps catholiques de Saint-Malo à l'ÉCÉ (l'École catholique d'évangélisation) sont des expériences inoubliables pour les jeunes de 5 à 17 ans. Pendant leur semaine de camps, les jeunes s'amuse avec du tir à l'arc, du canotage, du temps à la plage, des randonnées en bicyclette, des sports, des feux de camp, de la musique, des saynètes, et bien plus encore. Mais, encore plus spéciales sont les amitiés que les jeunes forment entre eux et les temps de prière et de formation spirituelle qui leur sont proposés. Les camps de l'ÉCÉ sont les seuls camps en résidence de langue française au Manitoba. Ne manquez pas cette chance! INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE AUJOURD'HUI : www.stmalocamps.net. Pour plus d'informations : camps@catholicway.net, 204-347-5396.

Accueil de la communauté hispanique

Depuis deux semaines, nous partageons notre église de Précieux-Sang avec la communauté hispanique dont la chapelle a été endommagée par la fumée de l'incendie d'une salle de classe à côté.

Voici le programme de leurs célébrations en semaine au Précieux-Sang avant l'aménagement de leur espace :

Mercredi 19 h - messe suivie de la prière
charismatique

Jeudi 19 h - Adoration au Saint-
Sacrement

Samedi 19 h - messe

Dimanche 11 h - messe

Notez que tout est en espagnol.



PRIONS POUR NOS MALADES : Georges Toupin, Simone Dureault, Edgar Poirier, Denise Doiron, Marie Choiselat, Julien Ferrer, Georgette Gervais, Aurèle Dupuis, Marcel Bouchard, Jean Allard, Thérèse Minville, Sandra Bouchard, Omer Malo, Marie Bouchard, Lisa Cormier, Gérard Desharnais, Fabrice Marcoux, Brigitte Robin, Richard David, Anne-Marie Gendron, Ray Beaudry, Marie-Lourdes et Origène Fillion, Danick Dupuis, Rimou Youssip Zaito et Rosa Maria Santos

ANNONCES DIOCÉSAINES ET COMMUNAUTAIRES

***NOUVEAU* Réflexion d'intendance - 15e dimanche du Temps ordinaire - Le 16 juillet 2017**

« Le grain semé dans les épines est celui qui entend la Parole, mais le souci du monde et la séduction de la richesse étouffent cette Parole, qui demeure sans fruit. » Matthieu 13, 22 L'abondance des richesses et des biens matériels sont-ils en train d'étouffer Dieu dans votre vie? Êtes-vous si absorbés par les choses du monde que vous n'avez plus de temps pour Dieu? L'intendance est un style de vie à pratiquer tous les jours. Chaque jour de la semaine, nous devrions partager ce que nous avons reçu à la messe le dimanche.

Dimanche de la Catéchèse 2017 - le 24 septembre 2017

Le thème du Dimanche de la Catéchèse cette année est : « Au cœur de la foi... la mission ! ». Ceux qui sont intéressés à le vivre dans leur communauté peuvent le vivre à la date qui leur convient, et par exemple, le faire coïncider avec l'Envoi en mission des catéchètes au début de l'Année pastorale. Pour plus d'informations, cliquez ici.

***NOUVEAU* Journées mondiales de la Jeunesse (JMJ) PANAMA 2019 : À la recherche d'intérêt – le vendredi 15 septembre 2017**

Les prochaines Journées mondiales de la jeunesse (JMJ) auront lieu au Panama en janvier 2019. Si vous êtes intéressés à y participer ou aimeriez recevoir plus d'informations, veuillez contacter Mireille Grenier, mgrenier@archsaintboniface.ca, 204594-0278, avant le vendredi 15 septembre 2017. Veuillez noter que les participants doivent avoir 18 ans par janvier 2019. Voir l'affiche.

***NOUVEAU* Pèlerinage diocésain annuel à Saint-Malo – le dimanche 13 août 2017**

Le pèlerinage diocésain annuel à la grotte 'Notre Dame de Lourdes' à Saint-Malo aura lieu le dimanche 13 août. Sur les lieux, il y aura une messe en anglais à 9 h et une messe en français à 11h, présidées par Mgr Albert LeGatt. Il y aura des confessions sur les lieux, avant les deux messes et une heure d'adoration à 14h. Sur les lieux : petit-déjeuner à 10h et dîner à midi, servis par les Chevalier de Colomb. Dons libres.

La Chorale : Chœur en supplément'air – Tournée 2017 La chorale 'Chœur en supplément'air', en provenance du Québec, vient chanter à Winnipeg, le mardi 11 juillet à 19h30, à la Cathédrale Saint-Boniface. Coût : 10\$ à la porte, gratuit pour les enfants. Voir l'affiche au babillard.

***NOUVEAU* Astuce pour les mariages 1**

« Tout mariage est en transition, » dit Gary Chapman. Dans son livre, Les saisons du mariage, il décrit comment les mariages passent habituellement d'une saison à l'autre – de l'été à l'automne ou de l'hiver au printemps. Alors que les couples sont troublés par l'état incertain de leur relation durant l'automne, l'hiver est caractérisé par des relations détachées, froides et amères. Cependant, ces saisons ne sont pas sans but. « Dieu peut utiliser les mariages hivernaux pour le bien, » dit Chapman. Est-ce que votre mariage traverse actuellement la saison de l'automne ou de l'hiver? Ne désespérez pas! Voyez cela comme un signal d'alarme et prenez des pas dans la bonne direction pour améliorer votre mariage. Vous émergerez plus fort.

Intention de prière du Saint-Père pour le mois de juillet 2017

Pour l'évangélisation : Pour nos frères et sœurs qui se sont éloignés de la foi afin qu'ils redécouvrent, par notre prière et notre témoignage évangélique, la présence du Seigneur riche en miséricorde et la beauté de la vie chrétienne.

